
令和７年２月６日（木） 

午後６時から８時まで 

三鷹市役所第二庁舎 

４階 243会議室 

 

令和６年度第４回みたか環境活動推進会議 議事録（要旨） 

 

＜参加者＞ 

中島会長、大谷内副会長、岡村委員、大平委員、藤田委員、阪中委員、籠宮委員、藤沢委員、林委員、

並河委員、石井委員、事務局 

 

＜傍聴人＞ 

 ０人 

 

＜次第＞ 

１ 挨拶 

２ 事務局より事務連絡 

３ 議題 

(1) ニュースレター「みたか環境ひろば」について 

(2) ふじみまつり実施報告 

(3) 「くらしの中のエコろがけみたか編」について 

(4) 環境講座について 

(5) 令和７年度の活動について 

(6) その他 

４ 閉会 

 

＜議事内容（要旨）＞ 

１ 挨拶 

  開会の挨拶（中島会長） 

２ 事務局より事務連絡 

(1) 傍聴希望者報告 

傍聴希望者０人 

 (2) 会議録公開報告 

議事録については委員の承認を得て、公開していることを報告した。 

 (3) 委員出席状況報告 

委員定数 15名のうち 11名が出席していることを報告した。 

 (4) 生活環境部長より挨拶 

３ 議題 

(1) ニュースレター「みたか環境ひろば」について 

次回は４月発行。編集委員より、原稿担当者及び締め切り日が共有された。 

(2) ふじみまつり実施報告 



実行委員より、ふじみまつりの実施報告があった。 

従事した委員からは、次の意見があった。 

・受付にたくさん集まり、クイズを答える前の人と後の人が入り混じってしまったため導線を考 

慮する必要がある 

・みつろうラップ作りが終了したことを周知できていなかったため、連携の必要がある 

・クイズの場所を変えたことで、全てのブースを回ってもらえてよかった 

・クイズ形式にしたことで、親子連れが楽しんでいてよかった、他 

(3) 「くらしの中のエコろがけみたか編」について 

事務局より概要の説明があった。また、実行委員より、リーフレットの説明や次の意見があった。 

・啓発対象の決定が難しかったが、自分たちで意見を言いながら作ることが大事だと思った 

・デザイン・校正等を工夫し、明るいイメージや親近感のわくような紙面にし、いかにして読ん 

でもらえるかを考え作成した 

・意見に○○在住と地区名が入っていて身近に感じることができる良い 

・市民目線が入ることで、手に取ってもらえるものになった、他 

(4) 環境講座について 

事務局より、環境講座について概要の説明及び環境に関連する啓発として委員による説明コーナ

ーを作ることもできる旨の説明があった。委員よりソーラークッカー、パネル展示、ヘチマたわし

等を置きたい、などの意見が挙がった。 

各委員が積極的に講座の周知を行うことを確認した。 

(5) 令和７年度の活動について 

事務局より、令和７年度の１年間の活動及び６月の環境イベントの方向性を決める旨について説

明があった。 

提案としては事務局より電力会社の施設見学が挙げられ、委員より、次の意見やアイデアが寄せ

られた。 

・ごみの問題の参加型カードゲーム 

・話題になっている環境問題の学習会 

・環境に関心のある人を対象に映画の上映会 

・大手企業の事業活動のバックヤードツアーや有名人を呼ぶなど、環境に対して無関心な層に来 

てもらえるような企画 

・コンポストの活動団体による取り組みの紹介 

・太陽光パネルが設置してあるビルの見学 

・防災対策 

・対象が親子だと集客があるのでは 

・事務局提案や水道施設の見学など施設見学はおもしろそう、他 

会長と事務局で意見をまとめるとともに委員全体へ状況を報告し、内容を決めていくこととした。 

(6) その他 

  委員より、徳島県上勝町のゼロ・ウエイストセンターへ行った際の活動報告が共有された。 

  事務局より、省エネ講座、環境基本計画に関するお知らせがあった。 

  ２年の任期が満了するにあたり、委員一人ひとりから感想が述べられた。 

５ 閉会 

  閉会の挨拶（大谷内副会長） 


